
 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
    

     
 

       
      

        

     
   

  
     

 西分団 副分団長 辻 圭介     

   米島 正紘 副部長  西口 恭平  

  大内班   法花班    

  班 長 福岡 寛之 班 長 山下 剛  

  会 計 田中 洋明     

          

      

  直居 通泰 法 花 会長 花本 和明   

  加藤 裕朗 七本木 会長 中  芳久   

   ■主任児童委員    

   山下 道代（花垣：白樫）   

     

  法 花 ◎  菊森 幹人      

  七本木       

   ■伊賀市農地利用最適化推進員   

金刀比羅神社祭礼 

境内等の清掃を行い、一家の多幸と 
無事息災、地区の繁栄を祈願し、夕 
刻からは座拝によりお神酒をいただ 
き労をねぎらいました。 

 

令和５年度 
      花之木地区住民自治協議会  

 会長  渡辺 新悟  

 

～～～ 会長就任挨拶 ～～～ 

出合作業 

朝から残暑が厳しい中、市道の除草 
作業と用水路の泥さらいを行いまし 
た。自らの地区を自らの手で守り、 
一段と美しい風景となりました。 

9月 3日（日）七本木地区で各種行事が行われました 
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防災訓練 

消防団法花・七本木班団員の皆さん 
より、水消火器を使用して取扱い 
訓練、簡易担架の作り方を教示して 
いただきました。 
いざという時、慌てず的確に行動でき
るようしっかりと身につけました。 

清秋の候、花之木地区の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は地区行政に対し格別の

ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、皆様もご承知のように去る 7月 18日に前会長の故米島久雄様がご逝去されました。ここに心よりご冥

福をお祈り申し上げます。 

後任として、私儀 9月 1日付で会長に就任致しました。身に余る大役を仰せつかり改めてその責任の重大さを

感じております。会長就任後約 3か月で亡くなった前会長のことを考えると胸が締め付けられる思いですが、そ

の遺志をしっかり受け継ぎ前会長が目指した一端を微力ながら全力で進めて参ります。 

①花之木住民自治協議会の在り方を更に協議し充実した制度への移行を行う。 

②「誰もが安心して暮らせるまちづくり」を目指し住み良い花之木地区を実現する。 

新型コロナウイルス感染症は 5類移行後も増加傾向も見られますが、世の中の動きとしては、共存を目指した

ウィズコロナの考えから、各地区や地域で 4年ぶりの行事やお祭りなど今まで通りの生活を取り戻す動きが出て

きました。花之木地区においても 10月 29日に開催される「住民祭」は、実施委員会を設け従来の住民祭に近づ

けた企画を進めています。 

少しずつではありますが、変わろうとする動きに期待をして頂き、更なる住み良い花之木地区実現に向けて、

引き続き住民の皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 



妙体寺において、昨年は役員のみの参加でしたが、 
今年は一般の参加者も含めての長寿祈願を行う事 
ができました。その後祝い膳を配りました。 

９月１２日（火）大野木ゆうゆうクラブ（世話人 北村卓三）のふれあい・いきいきサロンが開催されました。 
ボランティア団体「にじいろ会」のみなさんによる「おはなしちょこっとおばさん」のためになる笑えるお話、「オカリナ
と二胡」のやさしい音色の演奏、一緒に歌って手拍子「南京玉すだれ」、思わずうっとり「粋な男舞」、華麗な衣装で
素敵なお声の「歌」を披露していただきました。最後は会場のみんなで「わっはっはっ！わっはっはっ！わっはっはっ！」と
笑って厳しい暑さ、日ごろの疲れを吹き飛ばすような楽しい時間でした。 

大野木ゆうゆうクラブ 
 

4年ぶりの開催です。 
会食もあり、法花カラオケクラ
ブメンバーの熱唱、マジックシ
ョ－、琴修会スウィーティー
Nana さんによる大正琴の演
奏など、楽しい時間を共有す
る事ができました。 

法花地区 

七本木地区 

対象年齢 男性(名)女性(名)

大野木 66 85 99歳 杉本　淑子 さん

法　花 36 34 99歳
9/26で100歳

峯　ツルヱ さん

大　内 22 35 100歳 東口　千代子 さん

七本木 65歳以上 13 15 96歳 稲澤　ますゑ さん

最高齢

70歳以上

米村香織さん 98歳 

杉本淑子さん 99歳 

今年から敬老の集いから 
敬老の日のお祝いと名称を改め 
9月 18日（月）敬老の日の 
大安吉日に対象者の皆様に 
お祝品を贈りました。 
今回は最高齢の杉本さんと米村さ
んの元気なお二人を紹介します。 
お二人の笑顔は最高です。 

老人クラブ会員によるオカリナ演奏で心を癒されました。 
外来講師による健康講座として笑いヨガで会場が笑いに
包まれ、その後会食で親睦を深めました。 

大野木地区 

大内地区 



     
 
 

 
昨年度は新型コロナウィルス感染拡大の状況を鑑みて規模を縮小し、展示を中心に市民センターで開催
しましたが、今年度は少し規模を拡大して成和西小学校で開催します。 
サークル、各種団体の方々からのご提案をもとに、ひとりでも多くの方に楽しんでいただけるような住民祭
にしたいと実施委員会で協議を重ねているところです。活動が再開されたサークル・団体のみなさんや子
供たちの作品、日頃の努力の成果をご覧いただく事はもちろん、しばらく会えなかった人との交流の場にな
れば幸いです。是非、ご近所、お友だちお誘いあわせのうえご来場いただきお楽しみください。 

 

 

花之木地区住民祭開催のお知らせ 

カラオケ・ピアノ演奏 

作品展示・活動報告 

体験コーナー 

ポップコーン・綿菓子 

キッチンカーも来るよ!! 

お米の品評会 

 ご協力お願いします 

ゲームコーナー 

みんな大好き！ 

お餅つき 

健康測定 

と  き   10月 29日（日） 
午前 10時～午後３時（開会式１０時０0分） 

と こ ろ   成和西小学校 

内  容   詳細は後日配布のプログラムをご確認ください。 
 



 

9月 7日（木）4年生は、岡三デジタルドームシアター・三重県総合博物館MieMu    

三重県庁の社会見学に行きました。 
 

9月 23日（土）  幼児組保護者の皆さんが奉仕活動として園庭の

草引き、駐車場の整備、遊具のペンキ塗り、窓やテラス、外壁の掃除
等を行なってくれました。 

綺麗になった保育園で子どもたちは楽しく元気に遊んでいます。 

１０/ １２  住民祭出演者打ち合わせ 

産業振興交流部会 

１０/ １５  伊賀市民スポーツフェスティバル（レク種目） 

１０/ １８  菅原大辺神社秋祭り 

１０/ 20  応感神社秋祭り 

１０/ 24  住民自治協議会 在り方検討委員会 

１０/ 25  住民祭実施委員会 

１０/ 28  住民祭準備・設営（午後） 

１０/ 29  第 26回花之木地区住民祭 

 

 

花之木保育園 
 

の予定 

１０/  ２  住民祭実施委員会 四役・区長会議 

１０/  ４  第７回 住民自治協議会 役員会 

        伊賀市議会タウンミーティング 

１０/  ７  恒風寮跡地草刈（自治協役員） 

花之木保育園運動会 

１０/  ９  スポーツの日 

複数の単語がひらがなでバラバラになっています。
並び替えて単語を作りましょう。()内は単語数です。 

今月の脳トレ 
名所や観光地から連想される都道府県を考え、 
漢字で書いてみましょう。 

前回の回答 

成和西小学校 
 

大野木環境保全会（会長 上田泰久）の協力のもと、 
 9月 13日（水）に 5年生が稲刈りを、 9月 15日(木)に 1・2年生が 
秋野菜（大根・かぶ）の種まきを行いました。    

晴天に恵まれ、みんな楽しく活動しました。 

 

ご協力をお願いします 
共同募金は、誰もが住み慣れた地域

で安心して暮らすことができるよ

う、さまざまな地域福祉の課題解決

に取り組む民間団体を応援する、

「じぶんの町を良くするしくみ。」

として、取り組まれています。 

ご協力いただいた募金は、一旦三重

県共同募金会に集められ、社会福祉

協議会をはじめ、福祉施設、ボラン

ティア団体等に配分され、さまざま

な福祉活動の財源として活用されま

す。 


